

Derzeit läuft im neuen Feuerwehrhaus in Sillenstede der Innenausbau. Planmäßig sollen die Arbeiten im Januar 2018 abgeschlossen werden.

Nach Umzug der Feuerwehr sollen Maßnahmen zur besseren Nutzbarkeit des ehem. Rathauses in Sillenstede abschließend mit den Vereinen in der Dorfgemeinschaft erörtert und den Ratsgremien zur Beratung und Entscheidung vorgelegt werden, so dass mit den Maßnahmen im kommenden Jahr im ehem. Rathaus begonnen werden kann.

Bekanntlich ist das alte Feuerwehrhaus verkauft worden und ein Teil des Erlöses soll für die Sanierung und bessere Nutzbarkeit des ehem. Rathauses in Sillenstede investiert werden.